

KABAR TERBARU

Tonggak Baru Kepemimpinan: Kombes Pol Herbin Resmi Jabat Kapolresta Magelang

Agung widodo - MAGELANG.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 18, 2025 - 19:46



MAGELANG- Polresta Magelang, di bawah naungan Polda Jawa Tengah, resmi menyambut tonggak baru kepemimpinan. Kombes Pol Herbin Garbawiyata Jaya Sianipar, S.I.K., S.H., kini memegang amanah sebagai Kapolresta Magelang menggantikan Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., yang berpindah tugas menjadi Kapolres Metro Bekasi Polda Metro Jaya. Serah terima jabatan (Sertijab) telah dilaksanakan pada Jumat pagi (17/01/2025), dipimpin langsung oleh Kapolda Jawa Tengah.

Dalam rangkaian acara yang penuh tradisi, Polresta Magelang menggelar **Tradisi Penyambutan dan Pelepasan Pejabat Kapolresta Baru dan Lama** pada Sabtu (18/01/2025). Prosesi dimulai dengan pengalungan bunga dan pemberian hand bouquet dari pejabat lama kepada pejabat baru beserta istri. Momen ini menjadi simbol penghormatan sekaligus harapan atas kelanjutan kepemimpinan yang solid.



Tradisi Pedang Pora yang digelar di depan Lobby Mapolresta menambah khidmat suasana penyambutan. Kombes Pol Herbin memotong pita sebagai simbol dimulainya masa tugasnya di ruang kerja Kapolresta. Acara berlanjut dengan laporan kesatuan di Gedung Bhayangkara Utama, di mana Kombes Pol Mustofa memaparkan kondisi satuan, personel, dan program kerja Polresta Magelang.

Dalam sambutannya, Kombes Pol Mustofa memberikan pesan yang menginspirasi seluruh jajaran Polresta Magelang. “Hasil kerja akan selesai dengan baik dan berkah apabila dilandasi dengan niat ibadah,” tegasnya, mengingatkan pentingnya integritas dan dedikasi dalam menjalankan tugas.

Mengawali masa tugasnya, Kombes Pol Herbin menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas sambutan hangat seluruh jajaran Polresta Magelang. Ia mengajak seluruh anggota untuk bersama-sama melanjutkan program-program positif yang telah diinisiasi oleh pejabat sebelumnya.

“Mari kita bersama-sama bekerja untuk Kepolisian Negara Republik Indonesia, khususnya dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Kabupaten Magelang. Bersama, kita ciptakan Kamtibmas yang aman dan kondusif,” ujarnya penuh semangat.

Rangkaian kegiatan ditutup dengan pemasangan foto pejabat lama dan **Apel Welcome and Farewell Parade** yang dihadiri oleh Wakapolresta Magelang AKBP Imam Syafii, S.I.K., M.Si., para Pejabat Utama (PJU), Kapolsek jajaran, perwira, hingga personel Polri dan ASN Polresta Magelang beserta istri.

Momentum ini menjadi awal baru bagi Polresta Magelang untuk terus memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat, dengan semangat profesionalisme dan integritas yang tetap dijaga.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang